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　昔は子供が多く、常食は米等を食べ母乳
はたっぷりと出ていたが、昨今の妊婦は
「胎児のため」という名目のもとに栄養を取
り過ぎる傾向があると感じており、専門職
の人達は研究して欲しい。
　日本民族の基本の食事は、米、大豆、海
藻、野菜等である。パンなどの給食はやめ
るべきだと思う。小麦は輸入される場合が
多く、カビや農薬のことが心配である。ご
飯、味噌汁等が良い食事だとしても、幼児
期に食べていない子供達は受け付けない
のではないかと心配している。（一部抜粋）

　ご意見については、計画を進めるうえで
の参考とさせていただき、計画は原案のと
おりとします。
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